

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

01 de agosto de 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
24 Horas	Tiempo Nuevo Salvador Guerrero	CDMX, percepción e historia	Las cifras positivas obtenidas durante las administraciones de Claudia Sheinbaum Pardo y Martí Batres Guadarrama han contribuido a la confianza ciudadana. La operación policial encargada al secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch , y la coordinación con la Fiscal General de Justicia, Ernestina Godoy Ramos, son centrales e ignoradas o bombardeadas por la oposición.
24 Horas	Esta boca es mía Juan M. de Anda	CDMX: buenas cifras en materia de seguridad	Quien se anotó un nuevo acierto fue el secretario de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, Omar García Harfuch , toda vez que, en la actualidad, la percepción de inseguridad entre los capitalinos cayó 32%, en comparación a los datos que se tenían en 2018.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Crece la confianza	Quienes celebraron que la percepción de inseguridad se haya reducido en todos los espacios públicos y privados de la CDMX, fueron los integrantes del gabinete de seguridad, encabezados por el jefe de Gobierno, Martí Batres, con el respaldo del titular de Seguridad, Omar García Harfuch , y la fiscal Ernestina Godoy.
Contra Réplica	Saber Político Raúl Avilés	Entre gitanos	“¡Buenos días, CDMX!, saludó en Twitter el Subsecretario Hugo López-Gatell Y como dicen, en la política no existen las casualidades. Y no es casualidad que salude y menos que lo haga específicamente a la CDMX. Él sabe que la ruta es Clara, pero también sabe que, si no tocara mujer en la elección morenista para la jefatura de Gobierno, él sería uno de los mejor posicionados, al lado del carismático secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch que ha dicho fuerte y claro que tiene otros planes.
La Jornada	Ciudad Perdida Miguel Á. Velázquez	Dupla	La dupla Ernestina Godoy- Omar García Harfuch ha funcionado y la percepción general es que aquí en la capital del país hay tranquilidad.
Reforma	Artículo Genaro Lozano	Monreal contra Taboada	Brugada tiene carisma y ha gobernado ya dos veces la alcaldía más poblada de la CDMX. La otra carta fuerte es Omar García Harfuch , pero él tiene asegurado un cargo a nivel federal si Morena gana la Presidencia.
La Prensa	Artículo Vicente Gutiérrez	Seguridad en buenas manos	El titular de la secretaria de Seguridad Ciudadana Omar García Harfuch , estratégicamente ha fortalecido fundamentalmente las capacidades de las fuerzas de seguridad y mejorado su coordinación con las alcaldías para brindar una mayor protección a los capitalinos.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

01 de agosto de 2023

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Universal	El Caballito	Baja en el equipo de Batres; alta para Sheinbaum	Quien dejó el gobierno de la CDMX fue Leticia Varela , quien hasta ayer era la titular de la Brigada de Vigilancia Animal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana . Nos refieren que doña Leticia se sumará al equipo de la ex jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, para impulsar los temas de protección de animales.
Reforma Metro	Circuito Interior Línea 10	Renuncia	Ahora sí que Leticia Varela sorprendió a más de uno. Ayer anunció su renuncia a la Brigada de Vigilancia Animal de la SSC , pero no para reconocer que va por la Alcaldía Benito Juárez, como quería, sino para crear un proyecto de protección de los lomitos a nivel nacional.
Reforma Metro	Circuito Interior Línea 10	Agresiones	Como se esperaba, el grupo de comerciantes que tiene tomado el Monumento a la Revolución y que patalea para conseguir espacios en la IX Fiesta de Culturas Indígenas y Pueblos y Barrios Originarios subió el tono de sus agresiones. Aventaron una camioneta a policías y funcionarios con tal de salirse con la suya.
Diario Imagen	Segunda Vuelta	Recursos insuficientes para atender emergencias de connacionales en el extranjero	El diputado Torres Guerrero expuso la necesidad de contar con un área de atención directa en las alcaldías o en el gobierno de la Ciudad para que en casos de desaparición de una persona fuera del país, los familiares puedan contactarse con la Fiscalía local o con la Secretaría de Seguridad Ciudadana .
La Razón	Rozones	¿PriMor en la CDMX?	Hay quien asegura que el presidente del Congreso local, el priista Fausto Manuel Zamorano Esparza, se ha prestado a maniobras que favorecen a Morena, como el retraso en turnar a comisiones el Programa General de Ordenamiento Territorial o la elección de integrantes del Consejo Judicial Ciudadano, que jugará un papel relevante en la ratificación o no de Ernestina Godoy en la Fiscalía capitalina .
El Universal	En Tercera Persona Héctor de Mauleón	Ana Helena: cinco años de impunidad	Ana Helena quedó tendida con graves quemaduras en la cara, el cuero cabelludo, el pecho, el brazo y una pierna. Perdería por completo la visión del ojo derecho. La fiscalía capitalina apuntó que la línea de investigación más ponde rosa era que Óscar "N", expareja de la joven, había pagado a los atacantes para que cometieran la agresión.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

01 de agosto de 2023

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	Trascendió	Ayotzinapa	Este lunes se vio por los pasillos de Palacio Nacional al titular de la Agencia de Investigación Criminal, Felipe de Jesús Gallo, a quien encargaron desde la oficina presidencial que dé prioridad al tema de los avances en el caso Ayotzinapa.
El Herald de México	Sacapuntas	Golpe a la delincuencia	La Guardia Nacional , comandada por David Córdova Campos y el Ejército, dirigido por Luis Cresencio Sandoval, en coordinación con otras autoridades federales y del estado de Guanajuato, dieron un golpe a la delincuencia con el aseguramiento de droga, armamento, vehículos, 15 inmuebles y 24 personas detenidas.
El Sol de México	A la Sombra	Mafias mexicanas	Si la cifra de casi 45 mil personas al servicio de los narcotraficantes de las mafias mexicanas, como develó la DEA, les parece exagerado a muchos, Reinserta, el organismo no gubernamental que dirige Saskia Niño de Rivera, recuerda que en los últimos años 30 mil niños han sido reclutados por los cárteles, lo que es reconocido incluso por el propio gobierno vía el Observatorio Nacional para la Prevención del Reclutamiento de niñas, niños y adolescentes.
El Sol de México	A la Sombra	Trata de niños	En delitos asociados a la infancia, en México 20 mil niñas, niños y adolescentes son víctimas de trata al año. Y se estima que 60 por ciento de la pornografía infantil mundial se produce en nuestro país. Mucho qué hacer en la materia.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Confidencial	Autodestape	“Como quieran, quiero”, soltó la vicecoordinadora de la bancada del PAN en el Senado, Kenia López Rabadán, quien, en su conferencia Contramañanera, se volvió a autodestapar para la candidatura del Frente Amplio por México a la Jefatura de Gobierno de la CDMX. Luego de que su compañera de escaño Xóchitl Gálvez optó por no participar por la capital y lanzarse mejor por la grande, López Rabadán quizá pueda tener mayor oportunidad.
Reporte Índigo	Redes de Poder	“Haces” bajo la manga	Calles y camiones del sur de la CDMX comienzan ya a lucir propaganda en favor de Pedro Haces Lago, hijo del senador suplente morenista y líder sindical Pedro Haces Barba, quien se destapó para buscar la alcaldía de Tlalpan durante su fiesta de cumpleaños en marzo pasado.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

01 de agosto de 2023

Reforma	De Política y Cosas Peores Catón	¿Cuánto gastaría?	Si Claudia Sheinbaum está gastando tanto en esta que se supone campaña interna de Morena, ¿cuánto gastará si logra obtener la candidatura de Morena a la Presidencia de la República? Con un INE cuya dirigencia se ve ahora claramente -y oscuramente- inclinada a favorecer la causa morenista, se advierte la necesidad de que la oposición se una para evitar que AMLO perpetúe su poder a través de interpósita persona y siga haciendo daño a este país.
Milenio	Trascendió	Sheinbaum	La cantante Eugenia León y las actrices Nora Huerta y Dolores Heredia no se ahorraron elogios para Claudia Sheinbaum en un video en el que la ex jefa de Gobierno capitalino conversa con ellas sobre sus aspiraciones. La llaman “experimentada”, “comprometida con las mujeres”, “inteligente”, “honrada”, “con sentido común”, “amorosa con la gente”, “dice lo que piensa” y “no se deja ningunear”.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Marcelo y la salud	Se agradece que Marcelo Ebrard haya puesto en circulación algunas ideas para evitar que el periplo de las corcholatas de Morena sea un nuevo segmento turístico. El ex canciller presentó propuestas para optimizar el Sistema de Salud como ya lo había hecho antes con la seguridad.
Excélsior	Capital Político Adrián rueda	Dos corcholatas meten el turbo	Agosto había sido señalado como clave para que Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard y Adán Augusto López echaran a la caballería que les ayude a posicionar se en el ánimo del ciudadano ante la elección en Morena. En lo que será la recta final de la batalla, tanto Marcelo como Adán Augusto registraron el fin de semana bajas importantes en sus equipos.
Milenio	Duda Razonable Carlos Puig	Morena y la candidata (o el candidato)	Morena está realizando un ejercicio de foros para construir “el proyecto de nación” para el próximo sexenio. No está claro qué tan específico será el documento final y, aunque hay en el grupo coordinador representantes de los principales competidores, uno supone que tendrán diferentes ideas concretas. ¿Qué tanto se podrán apartar del proyecto?
Excélsior	Frentes Políticos	Plan 2024	El presidente de México, AMLO, reconoció en Monterrey que el gobernador de Nuevo León, Samuel García, y el alcalde Luis Donald Colosio Riojas, ambos de Movimiento Ciudadano, pueden competirle a Morena para las elecciones presidenciales de 2024.
El Financiero	Confidencial	Para abajo, mañanera en la que se presumen encuestas	A pesar de que lo considera censura y violación a sus derechos, al presidente López Obrador no le quedó otra que bajar parte de la conferencia en la exhibió encuestas en las que Morena tiene ventaja. Y en congruencia con sus denuncias, Xóchitl Gálvez también avisó que eliminaría de sus redes publicaciones en las que critica al Presidente.
El Financiero	Uso de Razón Pablo Hiriart	La otra bomba para Xóchitl, o Claudia	Además del crecimiento de los cárteles y la mortandad producto de la violencia impune, López Obrador dejará una bomba económica al siguiente gobierno. Ni con reforma



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

01 de agosto de 2023

			fiscal se cubrirán los hoyos y estropicios que deja el actual Presidente.
El Universal	Bajo Reserva	Jalón de orejas de AMLO	El pasado fin de semana circuló un video en el que se muestra cómo el ingeniero Cedric Iván Escalante, supervisor de la construcción de la presa Santa María, en El Rosario, Sinaloa, fue reprendido por el Presidente cuando le informó que la hidroeléctrica estará concluida “en el mejor Andrés Manuel de los casos” en diciembre de López Obrador 2024 debido a cuestiones que tiene que resolver la Comisión Federal de Electricidad.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	UNAM	Según el diputado Gerardo Fernández Noroña, la alerta que lanzó la UNAM sobre el repunte del Covid-19 son "ocurrencias" . Y a lo mejor tiene razón, pues el petista es todo un experto en el tema pues no hay mayor ocurrencia que su aspiración a la Presidencia de la República.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**